
2017年5月15日発行

兵庫県丹波市議会の皆様がお越しくださいました。
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【原材料下処理実習】
湯がく・加熱・スライスの方法でタケノコと玉ねぎに
下処理をして素材の味を引き出し、味や食感を比較し
ました。
それぞれの下処理の方法で、香りや甘みに変化がある
ことを学んだようです。

そして講師の指導のもと、ジャガイモと玉ねぎをベー
スにしたヨーロッパ風ソース、はっさく果汁１００％
のドレッシングも訓練生同士で協力して作り、最初に
下処理をしたタケノコにかけて、色々なバリエーショ
ンを楽しみながら学習していました。
シンプルな下処理が、素材の味を最大限に引き出すこ
とに驚いていたようです。ヽ(^o^)丿

4月11日火曜日 兵庫県丹波市議会の皆様11名が
「廃校施設の利活用」という観点から視察にお越しくださいました。

お昼はたか森カフェでランチ召し上がって頂きました(^^♪
昼食後は、元音楽室でたからべ森の学校の紹介、会社概要、閉校跡地を活用する
に至った経緯、学校行われている職業訓練の内容、地域活性化の事業紹介（イベ
ントの参加・計画・運営）などご説明させていただきました。
以前テレビで放送されたたからべ森の学校の紹介番組や
卒業生の授業の様子をまとめたDVDを学校の雰囲気をお伝えするためにご覧いた
だきました。

説明後は、校舎内の見学へ♪♪
現在行われている「農業加工販売科」の授業風景や教室・調理室など見学いただ
きました！実習で利用しているトラクターが学校にあるのがとても新鮮なご様子
でした(*^^*)
校舎内見学後は、音楽室へ戻りたくさんの質問をいただき視察見学を終了しまし
た。
時間の都合上、学校農園を見学していただくことが出来なかったのが、とても残
念でした。また機会がありましたら見学して頂ければと思います。

兵庫県丹波市議会の皆様、遠いところお越しいただきありがとうございました。
皆様の「廃校施設の利活用」の参考になれば幸いです。
また、お越しになる機会がございましたら、お気軽にお立ち寄りください。
お待ちしております!(^^)!

「農業人材育成科」事前説明会を実施いたしました。

4月中旬、久しぶりにカラッと晴れました。
上旬、天候不良が続いていたので、待ちに待った畑作業となりました。
天気が良く作業が順調に進んだようです(^^♪

農産加工販売科の訓練生は、畑作業にもだいぶ慣れテキパキと作業をし
ています。

野菜栽培実習では、種まきとレタスの定植を行いました。
前日にトラクターで耕した場所へゴボウ・ニンジン・大根用に畝を作り
それぞれの種をまいていきます。
ゴボウと大根は、ほぼ同じまき方だそうです。
3種の種まきを訓練生みんなで頑張ってまき終え、レタスの苗をマルチ
ングした土壌に植え替えました。

これから徐々に梅雨に入っていきます。
暑くなったり寒くなったり気温の差に注意しながら、体調管理に気をつ
けていきましょう。

たからべ森の学校の「たか森カフェ」に入社しました、木下薫です。実は
職業訓練【調理実習科】第1期の修了生です。今までの仕事で経験した事
や訓練で学んできた事がカフェで発揮できるように頑張ります。そして今
後の自分の夢に向かってたか森カフェから沢山学び自身の力をつけていこ
うと思っています。よろしくお願いします。

5月10日（水）現在募集を行っている、農業人材育成科の事前説明会を行いまし
た！！9名の方にご参加いただきました！
説明会はたか森カフェで行いました(*^^*)
たからべ森の学校の雰囲気を知っていただくために
テレビで放送いただいた紹介VTRや授業の内容をまとめたDVDをご覧いただきま
した。
その後は、会社概要や職業訓練などの説明をさせていただきました！
説明後は、校内見学へ！！
現在行われている農産加工販売科の授業風景やたか森農園も見学いただきまし
た！そして、質疑応答タイムの後、お見送りをして事前説明会を終了しました。
参加してくださいました皆様、ありがとうございました♪♪
また訓練開始時にお会いできることをスタッフ一同、心よりお待ちしております。

はじめまして。4月より「たからべ森の学校」でイベント企画・事務補助
で勤務することになりました、大峰です。
初めての業務ばかりでご迷惑をおかけする事も多いと思いますが、皆さ
んのお役に立てるよう頑張ります。
よろしくお願いします。

初めまして。5月から、たからべ森の学校に入社しました、小牧小百合です。
職業訓練の事務・接客を担当させて頂くことになりました。
不慣れなことばかりですが、皆さんと一緒に成長していき、明るく前向きに頑
張っていきたいと思います。
よろしくお願い致します。

この度、「第２農場」として新たに農場が拡大しました！！
早速、訓練生がトラクターの実習も兼ねて耕しました。
思った以上に難しかったようでしたが、悪戦苦闘しながらも上手く
耕していました。
これから、どんな農園に変化していくのか楽しみです(≧▽≦)♪


